

Musikprojekte WU 9 im Überblick



Musik WU9 Dr.Popp 2020/21 und die Projekte

Im November 2020, quasi mitten im Coronageschehen, übernahm ich den WU9-Musikkurs von meiner sehr geschätzten Kollegin Diana Bauer. Wir haben uns im Kurs seitdem ausschließlich per Videomeeting getroffen, diskutiert, verhandelt, entwickelt und geplant.

Hier möchte ich einen kleinen Einblick geben, was in Planung war und einen Überblick zu den Ergebnissen zeigen.

Der WU Musikkurs ist ein Angebot an alle Schülerinnen und Schüler, auch in den Jahrgängen, in denen kein offizieller Musikunterricht stattfindet, also in 7 und 9, an musikalischer Bildung teilzunehmen. Dazu fühlen wir uns als Schule mit Schwerpunkt Musik verpflichtet.

Im weiteren Verlauf finden Sie kurze Berichte zu den Projekten, die im WU Musik 9 entstanden sind. Wir haben uns gemeinsam für sowohl handwerklich interessante als auch wissenschaftlich intendierte und musikalisch kreative Aufgaben entschieden.

Lesen Sie selbst, was die Schülerinnen und Schüler in ihren Präsentationen berichten.